



時間が過ぎるのはとても早く、すみだこども園で過ごすのも残り1ヵ月となりました。「ランドセルもうすぐ届く!」「小学校では勉強せえなあかんねんで!」「新しい友だちできるかな?」「こども園とバイバイはさみしいな」とふとした時に呟く言葉には新しい出発への期待と新しい世界に飛び込んでいく不安。色んな気持ちが混じり合っているのがわかります。

残りの時間はゆったりと過ごしながら、子どもたちの気持ちの変化をしっかり受けとめていきたいと思います。

### 発表会ありがとうございました!

当日、27人全員出席で迎えることができました。

ぞうぐみの発表会のテーマは「夢」

発表会に向けて“自分の夢ってなんだろう?”と考えてみたり、みんなの前で発表したり一人ひとりがまだ小さいながらに自分の思い描く夢をしっかり持っていました。取り組み始めてすぐはなかなか覚えられない台詞に涙したり…覚えているけれど自信が持てずに声がちいさくなってしまったり恥ずかしさがかかってしまったり色々子どもたち自身悩んでいることもありました。でも誰一人「イヤ」ということなく「覚えたいから台詞書いて!」「こんな感じで言うのいいん?」等自ら“頑張ろう”としている気持ちが凄く感じられました。合奏も劇も自分で“やりたい”と決めたものをしっかり最後までやり切ってく

れた子どもたちに本当に大きな拍手です♡♡

諦めない心・優しい心・一生懸命な心

自信をもってこれからも成長して行ってほしいですね☆

お家での練習や当日温かく見守って頂きありがとうございました!

### ◇3月3日(月)…お別れ遠足◇

大阪の富田林にある、錦織公園に行きます!!

今からお別れ遠足を楽しみにしているようで「バスはいつものバスじゃないん?」「公園大きいん?」「遠いんかな?」等、色々子どもたち同士での会話が聞こえてきます。バスも自分たちで誰と一緒に座りたいかを決めてもらい、当日はバスの中から賑やかになりそうです♡♡♡

※乗り物酔いの心配のある方は事前に担任に声をかけて下さい。

※当日は8時30分にバスが出発するので8時15分までに登園をお願いします。



### ◇3月20日(水)…卒園式◇

こども園最後の集大成!



園生活では行事や遊びを通してたくさんのご経験した子どもたち!

心も体も大きく成長しました!

子どもたちも不安もありながらも楽しみにドキドキしている様子。

園で最後の大きな行事。寂しいですが・・・

子どもたちの立派な姿を見届け送り出したいと思います♡



### ☆1年生に向けて☆

1年生に向けて特別になにかしないといけないということは無いですがこんなことができるといいな!!

□早寝早起き・朝ごはんをしっかり食べる・歯磨き顔洗い。

□朝は目覚まし時計などを使って自分で起きる。

□園に行く用意を自分でする・自分の荷物は自分で持つ。

□着替えを自分で出して用意する。

□園で先生から聞いた話を自分の言葉でお家の方に伝える。

□自分から挨拶をする。